

© Die Glocke |

Ausgabe: Warendorf | Everswinkel/Telgte/Ostbevern | 07.05.2021 | Seite 25

— Gut fürs Klima —

Beim „Stadtradeln“ geht Gruppe „Fit ab 50“ als Team an Start

Everswinkel (gl). Das Leitungsteam der Gruppe „Fit ab 50“ ruft all seine regelmäßigen Mitstreiter sowie weitere Bürgerinnen und Bürger aus Everswinkel und Alverskirchen zur Teilnahme an der Aktion „Stadtradeln“ vom 29. Mai bis 18. Juni auf. Die Gemeinde Everswinkel beteiligt sich erstmalig an dieser Aktion („Die Glocke“ berichtete). Ziel dieser Kampagne des Vereins Klima-Bündnis ist die Förderung des Radverkehrs, des Klimaschutzes und ein Mehr an Lebensqualität. Zurzeit ist zwar Radfahren in

der Gruppe nicht möglich, aber das ist auch für das „Stadtradeln“ gar nicht notwendig, denn man kann corona-konform auch alleine, zu zweit oder dritt mit dem Rad unterwegs sein. Zuvor sollte aber online eine Registrierung unter www.stadtradeln.de/everswinkel erfolgen. Und alle Interessierten sollten sich dem „Team Fit ab 50“ anschließen. Die im oben genannten Zeitraum zurückgelegten Radkilometer können dann online oder über eine App für Everswinkel und unter dem „Team Fit ab 50“ erfasst

werden.

Das Klima-Bündnis prämiert die „Fahrradaktivste Kommune“ und die „beste Newcomer-Kommune“. Der Kreis Warendorf verlost unter allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern im gesamten Kreis ein hochwertiges E-Bike. Die Gemeinde Everswinkel sieht eine Team- und Einzelwertung vor.

Das Leitungsteam von „Fit ab 50“ würde sich über eine rege Beteiligung freuen.

 www.fit-ab-50-everswinkel.de



Auch wenn Gruppenfahrten wie auf diesem Archiv-Bild corona-bedingt zurzeit nicht erlaubt sind, möchten sich die „Fit-ab-50“-Leute beim „Stadtradeln“ – einzeln – mächtig ins Zeug legen.